



La entrega de agua a través de las redes en determinados sectores del municipio de Manzanillo transita por una avería para la cual están dispuestos recursos y fuerza laboral.

El estimado para su solución puede alcanzar las 48 horas según declaraciones de Yasel Vázquez Arias, director técnico de la Delegación Provincial de Recursos Hidráulicos.

Vázquez Arias explicó además sobre actuales afectaciones en el abasto de agua en otras localidades granmenses.

El directivo del sector hidráulico en Granma garantizó la disponibilidad en el territorio de productos químicos que validan la calidad del agua para el consumo humano.

*Por: Radio Bayamo*